

AFP Y DPA  
global@gimm.com.mx

**W**ASHINGTON.— El arancel mínimo del 10% impuesto por el presidente Donald Trump sobre gran parte de los productos que ingresan a Estados Unidos desde el resto del mundo entró en vigor ayer como un mazazo al comercio global.

El republicano redobló su apuesta por los aranceles y prometió que su “revolución económica” producirá resultados históricos para los estadounidenses.

“Manténganse firmes, no será fácil, pero el resultado final será histórico”, dijo en una publicación en su plataforma Truth Social, en la que añadió que sus políticas económicas están “trayendo de regreso empleos y empresas como nunca antes”.

Miles de manifestantes salieron a las calles de mil 400 ciudades de los 50 estados de la Unión Americana para protestar contra el presidente Trump y su principal colaborador, el multimillonario Elon Musk, por su “toma del poder hostil”.

Los protestantes se congregaron en Washington, Nueva York, Houston, Los Ángeles; y en estados como Florida o Colorado. Rechazan los recortes de personal gubernamental, los nuevos aranceles comerciales y la erosión de las libertades civiles.

La convocatoria, lanzada bajo el lema “¡Las manos fuera!”, reunió a manifestantes en capitolios estatales, sedes federales, oficinas de congresistas, sedes de seguridad social, parques y ayuntamientos del país.

Una gran pancarta que rezaba “¡QUITA TUS MANOS!” se extendía a pocas manzanas de la Casa Blanca. Los manifestantes portaban carteles con consignas como: “¡No es mi presidente!”, “Ha

“QUITA TUS MANOS”, PIDEN

# ENTRAN EN VIGOR ARANCELES CON PROTESTAS

Miles de personas se congregaron en casi todo Estados Unidos y en algunas ciudades europeas para manifestarse en contra de la “guerra comercial” impuesta por Trump



Foto: Reuters



Foto: AFP

**TAMBIÉN EN EUROPA.** En Londres, París y Berlín hubo reclamos masivos hacia el presidente de EU.

## Elon Musk propone tratado

El multimillonario Elon Musk espera que Europa y Estados Unidos acuerden una zona de libre comercio, con aranceles nulos, declaró en una intervención por video en el Congreso de la Liga italiana antiinmigrantes en Florencia.

Europa y EU “deberían idealmente avanzar hacia una situación de aranceles nulos, creando así una zona de libre comercio”, comentó a Matteo Salvini, dirigente del partido soberanista y

segundo en el gobierno ultraconservador italiano.

El hombre más rico del mundo se mostró partidario de “más libertad para que la gente pueda moverse entre Europa y Estados Unidos” para trabajar. “Ese ha sido sin duda mi consejo al presidente”, señaló.

En su participación de unos 15 minutos difundida en una pantalla gigante, el dueño de Tesla, SpaceX y la red social X, cercano a la primera ministra italiana Giorgia Meloni, criticó de nuevo “la inmigración masiva” que según él “llevará a la destrucción” de los países que la acepten.

— AFP



Entre los manifestantes había carteles con el lema “Manos fuera” y con imágenes del dueño de Tesla.

## 20 MIL PERSONAS

se reunieron ayer en Washington convocadas para protestar contra las políticas de Trump.

llegado el fascismo”, “Detengan el mal”.

Los convocantes advirtieron que “nuestras comunidades no van a pagar por lo que ganan los Trump y Musk del mundo”. “No se trata sólo de dinero, sino de poder. Este gobierno está atacando a todo el que no forme parte de su 1%”.

La protesta tuvo eco también en otras ciudades de fuera del país como Londres, París, Berlín o Bruselas.

El primer ministro británico, Keir Starmer, y el presidente de Francia, Emmanuel Macron, mantuvieron una conversación sobre el impacto de los aranceles estadounidenses, de 10% y 20%, respectivamente para sus países.

Ambos dirigentes coincidieron en que “una guerra comercial no beneficia a nadie”, pero también que ahora mismo no pueden eliminar ningún tipo de opción y resulta crucial “mantener a los negocios informados de los acontecimientos” según vayan sucediendo.

La guerra comercial declarada por el republicano se recrudescerá el 9 de abril con la entrada en vigor de impuestos más altos para otros países.



Trump está destruyendo los servicios públicos de este país. Es el mayor ataque a la negociación colectiva.”

**RANDY ERWIN**  
FEDERACIÓN NACIONAL DE TRABAJADORES